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C^MARA MUNICIRAL

SANTA  FE  DO  SUL  -SP

INDlcAe^O NO 033/2025

A vereadora Tero8lnha do Gava8, no u8o
do suas prerrogativas parlamentares, etc;

Indica ao Excelentissimo Prefoito EVANDRO FARIAS MURA. as providencias

que   se  fizerem   necessarias  junto   ao   Djretor  do   Deparfamento   Municipal   do  Translto
(DEMUTRAN),  JOSE  DIEGO  DOS  SANTOS  FARIA,  no  sentido de  realizar estudos  visando  a
insta[agao de  Lombada  para  redLi§ao de velocidade  na Avenida V®reador Jose Eduardo
Casquel Proni, no trecho compreendido entre as Ruas 9 e 11, pr6xfmo a Esco[a Municipal
Prof. B®ned]cto de Lima.

JUSTIFICATIVA:

A   Escola   Municipal   Prof.   Benedicto   de  Lima   recebe   urn  grande   ni]mero  de   alunos
diariamente,  muitos dos quais atravessam a avenida para chegar a escola ou voltar para casa.
AAlch disso, uma parte significativa desses alunos se desloca a p6 ou de bicicleta, o que aumenta
o risco de acidentes em fungao da alta velocidade dos veioulos naquela localidade.

As maes e responsaveis pelos alunos tern expressado preocupag6es quanto a seguranca,
especialmente   considerando   a   dificuldade   para   atravessar   a   via,   que,   por   ser   ampla   e
movimentada, oferece risco considefavel aos pedestres e ciclistas. Portanto, a instala9ao de uma
lombada  nesse  trecho  da  avenida  se  faz  necessarfa  para  reduzir  a  velocidade  dos  velculos,
garantindo maior seguranga para todos os estudantes e transeuntes.

Com  essa  medida,  sera  possfvel  proteger  as  crianoas  e  adolescentes  que  utilizam  a
avenida como rota de acesso a escola e aos sous fares, al6m de proporcionar urn ambiente mais
seguro para a comunidade escolar como urn todo, possibilitando a adogao de novas medidas para
o ben-estar e seguranca dos mesmos,

Trata-se de uma demanda de populaeao que devefa ser inclulda no orpemento vigente do
municlpio.   Entretanto  nao  havendo  a  possibilidade  de  inclusao,  a  presente  demanda  devefa
constar das peeas ongamentarias (Plaro Plurianual - PPA,  da Lei de Diretrizes Ongamenfarias -
LIO e na Lei Orcamentarfa Anual - LOA) como forma de desenvolver Politicas Ptlblicas visando
atender efetivamente os anseios da popLIlagao.

Diante  do  exposto,  solicito  que  o  Poder  Executivo  Municipal  analise  a  viabilidade  e  a
nnecessidade de implementar essa acao, garantindo a seguranca e o bemestar dos estudantes e
de comunidade local.  Dai a razao da presente propositura.

Sala das Se8s6es Di.. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro.
19 de fevereiro de 2025
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